

Tlalpan CDMX, 25 de marzo de 2023

Boletín de prensa No. 332

“PALACIO ROTO” DE ALBERTO CASTRO LEÑERO LLEGA A TLALPAN

- Se inaugura exposición de arte en Casa Frissac, entrada gratuita, estará abierta hasta el 21 de mayo.
- La cultura es eje para crear cohesión social y fomentar el pensamiento crítico, señaló González Magallanes.

Como parte de las acciones para apoyar el arte, la cultura y apreciar a diversos artistas, la alcaldía Tlalpan inauguró la exposición “Palacio Roto”, obra del pintor, escultor y artista gráfico mexicano, Alberto Castro Leñero, quien desde 1970 lleva sus obras a lugares emblemáticos a nivel nacional e internacional.

La exposición “Palacio Roto” fue inaugurada por la alcaldesa de Tlalpan, Alfa González Magallanes, el artista Alberto Castro Leñero, la directora de la demarcación de Derechos Culturales y Educativos, Claudia Isela Ramírez Pineda y el diputado local, Luis Chávez García, en el centro cultural Casa Frissac.

En su intervención, González Magallanes destacó que en la actual administración “hemos demostrado la importancia que tienen las expresiones culturales para este gobierno que tengo el honor de encabezar, éstas son el eje para crear cohesión social, fomentar el pensamiento crítico y aumentar las ofertas artísticas de Tlalpan”, mencionó.

La obra de Castro Leñero constan de 26 piezas distribuidas en cuatro momentos: el salón de invierno, pabellones, octágono y la sala de baile donde es posible apreciar pinturas, esculturas y grabados, permiten observar y sentir el dinamismo del artista en múltiples técnicas y disciplinas por medio de materiales como acero, aluminio, bronce y piedra cuya vista es posible desde distintos ángulos para una mejor apreciación.

Mediante su arte, el expositor busca plantear un discurso visual y reflexivo respecto al movimiento y expresión a través de la experimentación de distintos lenguajes que

se abren a la interpretación y entretejen una nueva percepción junto al espacio que los aloja.

En este sentido la titular de la demarcación reiteró la invitación para disfrutar de forma gratuita esta exposición hasta el 21 de mayo de martes a domingo de las 10:00 a las 18:00 hrs en el centro cultural Casa Frissac.

Este recinto se encuentra ubicado en Plaza de la Constitución No.1 esquina con Moneda, Centro Histórico de Tlalpan; un lugar de gran importancia histórica y cultural, mismo que está acondicionado como galería de arte, además cuenta con un Auditorio con capacidad para cien personas y jardines con cuatro aulas para el desarrollo de talleres libres.

Además, la alcaldesa de Tlalpan, invitó a la población a que participe en todas las actividades culturales, artísticas y musicales porque continuarán viniendo a la demarcación y se podrán enterar a través de las redes sociales y la página oficial de la alcaldía.

“Continuaremos trabajando para traer diversa oferta cultural y posicionarnos como un referente cultural de la Ciudad de México al integrar a nuestro repertorio artistas de todas latitudes, pues es un hecho que la diversidad y la pluralidad de ideas, creaciones y experiencias incrementa el interés de distintos públicos y acerca la cultura a la comunidad”, concluyó.

A la inauguración también asistieron las y los directores generales de la demarcación, de Medio Ambiente, Desarrollo Sustentable y Fomento Económico, Rosalba Hernández Martínez; de Administración, Guillermo Nájera Gómez; de Planeación del Desarrollo, Jesús Jiménez Martínez.

---000---